

## POLITIQUE

### LA GRATITUDE DES JEUNES ENVERS LE PRÉSIDENT

De nombreux mouvements associatifs des jeunes se sont mobilisés, le week-end écoulé, dans plusieurs localités du pays, dont Libreville, pour manifester leur reconnaissance envers le président Ali Bongo Ondimba, qui a décrété ce début de septennat, celui de la jeunesse.

Page 3

Photo : Jean Paulin Allougo



## FAIT DIVERS

### UN TAXI POUR LE CHÂTEAU

Arrêté à bord d'un taxi, en possession de six parachutes de cocaïne et de 14 conditionnements d'héroïne, Israël Kalu Uféfé, 50 ans, séjourne à la prison du Château, à Port-Gentil, après être passé par la case parquet.

Page 10

Photo : D.R



n° 12683 - Lundi 26 Mars 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

**AIRFRANCE**

**NOUVEAUX HORAIRES**  
A/C 25 MARS 2018

LIBREVILLE > PARIS CDG	22:20	06:30*	AF977
PARIS CDG > LIBREVILLE	13:35	19:30	AF926

\*arrivée le jour suivant

**QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES**

# L'Union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## JUSTICE

### L'HÔPITAL BENJAMIN NGOUBOU VISÉ PAR UNE PLAINTE



Comme ils l'avaient envisagé, les parents de Guilaine Obibabima ont finalement décidé d'assigner en justice le Centre hospitalier régional Benjamin Ngoubou de Tchibanga pour faute professionnelle grave. La jeune institutrice y avait trouvé la mort fin février, au cours d'un accouchement. ("L'Union" du 7 mars 2018).

Page 10

## SPORTS

### PANTHÈRES : L'HONNEUR EST SAUF



Victorieuses (1-0, but de Lévy Madinda, 14e) hier à la mi-journée des Emirats arabes unis, les Panthères du Gabon évitent le bonnet d'âne, terminant à la 3e place de la

King's Cup, tournoi thaïlandais auquel elles étaient invitées. Elles en ramènent surtout des leçons pour l'avenir.

Page 12

## SPORTS

### FÉGAFOOT : ÉLECTION REPORTÉE



La Commission censée organiser l'élection du nouveau comité exécutif de la Fégafoot semble s'être rangée aux observations en matière de calendrier

émises par la Fifa. Du coup, le scrutin est repoussée à une date ultérieure. Mais cette commission n'est-elle pas désormais disqualifiée ?

Page 13

## POLITIQUE

### Sénat : Biyoghe Mba et les nouveaux GEF

Page 2

## SOCIÉTÉ

### Petite enfance : vive le petit déjeuner !

Page 7

## SPORTS

### Rugby : le démenti de la fédération

Page 14

## A l'heure de nouveaux investissements

# OÙ EST PASSÉ L'ARGENT DES ÉCOLES ?



Alors que sont annoncés de nouveaux investissements destinés à la rénovation des écoles primaires, il n'est pas inutile de s'interroger sur la destination empruntée par des financements antérieurs dans les secteurs de l'éducation nationale, précisément, de l'enseignement supérieur et de la formation professionnelle. Comme dans le domaine du logement, des sommes colossales ont été décaissées. Mais voilà : les chantiers y relatifs ne sont guère allés à leur terme. Tour d'horizon.

Pages 4 à 6

## Pour moi quoi...

Faudra-t-il construire des prisons supplémentaires pour accueillir d'éventuels voleurs de la République ? En tout cas, il est souhaitable au regard de ce qui risque de se passer dans les tout prochains jours, et semaines.

Il n'y a qu'à faire rien que le tour Libreville et ses proches banlieues pour se rendre compte du nombre de chantiers publics inachevés et abandonnés. Véritable gâchis que ces bandes d'escrocs convertis en chefs d'entreprises en complicité avec des fonctionnaires des régies financières ont infligé à la nation. Si vous êtes patriote, surtout, n'essayez pas de parcourir l'arrière-pays pour faire le point des dégâts, votre fibre nationaliste en prendra un coup tellement vous vous rendrez compte que l'argent du contribuable est parti en fumée.

Posez la question sur les sommes englouties

dans tous ces chantiers qui ne sont pas allés à leur terme, on vous répondra que l'Etat a presque réglé toutes les factures à part quelques broutilles à payer à la livraison. Comment cela a-t-il été possible ? Eh bien les 10 % et autres rétrocommissions toujours responsables de ces malheurs qui s'imposent aujourd'hui à tous. Preuve irréfutable que ces entrepreneurs, la plupart des Gabonais, n'aiment pas le Gabon mais son pognon. Et le drame est que ces chantiers abandonnés concernent notre bien-être. Quel crime contre le pays !

On fait quoi maintenant ? Après les gros poissons, Mamba doit traquer aussi ces "chefs d'entreprise" qui, une fois après avoir touché le magot du Gabon se sont évanouis dans la nature. Alors, justice, rien que la justice quoi...

... Makaya